
ВВВВ     РРРР АААА ЙЙЙЙ ОООО НННН АААА ХХХХ
ОООО ББББ ЛЛЛЛ АААА СССС ТТТТ ИИИИ

МЕНЯЮТ ЖЕЛЕЗО

НА ПЛАСТИК
В Красной Заре нача

лась реконструкция

водопроводных се

тей райцентра. 
В планах ведущей работу

фирмы "Орлич" —  замена в
этом году в общей сложности
трех километров трубопрово�
да в райцентре и селе Рос�
сошном. Вместо старых же�
лезных труб в землю уклады�
ваются пластмассовые. Ре�
конструкция улучшит водо�
снабжение центра Красной
Зари, улиц Победы, Маслоза�
водской, Швецова и Новой.

Для снижения расходов на
водоснабжение трубопровод
будет закольцован на водона�
порной башне, называемой
среди местного населения же�
лезнодорожной (расположена
у железной дороги). Эта баш�
ня более мощная, чем та, что
действует в настоящее время.

ПОДВОДНИКОВ

НАГРАДЯТ

МЕДАЛЯМИ
Руководство админи

страции Ливен за

вершило подготовку

списка жителей горо

да, служивших на

подводном флоте.
Работа проводилась с це�

лью наградить юбилейными
медалями "100 лет подводно�
му флоту России" каждого из
тех, кто имел к нему отноше�
ние. Таких в городе набралось
80 человек. Среди них как ве�
тераны�подводники, так и мо�
лодые ребята, прошедшие
службу на подводных лодках в
последние годы.

Медали подводникам пред�
ставители руководства Ливен
вручат в день празднования
очередной годовщины образо�
вания комсомола — 27 октября.
Награждение пройдёт в центре
молодёжи "Лидер".

ДОРОЖНИКИ

ПРИНИМАЮТ

ПОЗДРАВЛЕНИЯ
Сегодня работников

дорожного хозяйства

Кромского района

посетят глава района

И.Н. Митин и его пер

вый заместитель 

А.В. Быков. 
Они поздравят дорожников

с профессиональным празд�
ником, вручат почётные гра�
моты и премии наиболее отли�
чившимся работникам. В этом
году кромские дорожники
отремонтировали пять кило�
метров трассы Кромы — Ма�
кеево, заасфальтировали в
райцентре улицы Свободы и
Степана Разина, а также пере�
улок Бобкова. Кроме того, ра�
ботники организаций строили
подъездные пути к свиноком�
плексу, возводимому в Трос�
нянском районе.

Информагентство

"Орловской правды".
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Первыми на заседании были рассмо

трены вопросы о проекте областного

бюджета и прогнозе консолидирован

ного бюджета на 2007 год, а также о

прогнозе социальноэкономического

развития Орловской области на 2007

год. С информацией выступили замести�
тель председателя коллегии, руководитель
департамента финансовой политики 
Т.П. Кравченко, заместитель руководителя
департамента экономической политики
В.А. Ли. Как было отмечено, прогнозные
оценки отражают позитивную динамику со�
циально�экономического развития регио�
на. По ожидаемым итогам 2006 года рост
валового регионального продукта к уровню
2005 года составит более 105 процентов. В
2007 году прогнозируемый прирост объ�
ема ВРП составит 5,8 процента. Доходы
консолидированного бюджета области в
2007 году запланированы в размере 
11,8 млрд. рублей. Прирост доходов по
сравнению с текущим годом прогнозирует�
ся на уровне 14,2 процента, что в абсолют�
ных цифрах составляет почти 1,5 млрд.
рублей. Расходы планируются в размере
12,2 млрд. рублей, дефицит бюджета уста�
навливается в размере чуть более 425 млн.
рублей. 68 процентов всех расходов будут
направлены на финансирование социаль�
ной сферы, в том числе на обеспечение по�
этапного повышения оплаты труда бюд�
жетников, увеличение ряда социальных вы�

плат и пособий. Финансовая помощь бюд�
жетам муниципальных образований опре�
делена в объеме 2,8 млрд. рублей.

Подводя итоги обсуждения, губернатор
подчеркнул, что главный финансовый доку�
мент области, как и в предыдущие годы,
сохраняет социальную направленность.
При этом Е.С. Строев призвал обеспечить
дальнейшее повышение эффективности
расходования бюджетных средств, адрес�
ность социальной поддержки отдельным
категориям населения. Основной задачей
органов власти губернатор назвал продол�
жение целенаправленной работы по нара�
щиванию экономического потенциала об�
ласти, придание всему хозяйственному
комплексу региона более инновационного
характера. Большие перспективы в этой
связи связаны с открытием новых и расши�
рением уже действующих производств, та�
ких, как завод "Биотон", ЗАО "Велор", за�
вод "Фригогласс Евразия", и ряда других, а
также с крупными инвестиционными про�
ектами в аграрном секторе в рамках реали�
зации нацпроекта "Развитие АПК". Расхо�
ды на реализацию национальных проектов
должны быть более детально прописаны в
документе. Губернатор предложил одоб�
рить основные характеристики проекта об�
ластного бюджета и прогноза консолиди�
рованного бюджета на 2007 год и с учетом
высказанных в ходе обсуждения замечаний
и предложений внести проект закона Ор�
ловской области "Об областном бюджете
на 2007 год" в областной Совет народных
депутатов.

Вторым на заседании коллегии был

рассмотрен вопрос о газификации Ор

ловской области в 2006 году. С инфор�
мацией по данному вопросу выступили ге�
неральный директор ООО "Орелрегионгаз"
Л.В. Удалова, генеральный директор ОАО
"Орелоблгаз" М.А. Межнев, начальник ОГУ
"Орелгосзаказчик" Л.Г. Монина, замести�
тель начальника управления строительства
и архитектуры В.Н. Грызлов. 

Подводя итоги обсуждения, губернатор
области Е.С. Строев отметил, что благода�
ря реализации совместных проектов по га�
зификации уровень ее в настоящее время
составляет 98 процентов в городах и рай�
онных центрах и почти 70 процентов в сель�
ской местности. Объем работ, которые
предстоит сделать, несопоставим с мас�
штабами уже завершенного строительст�
ва. Несмотря на имеющиеся трудности,
массовая газификация Орловской области
будет окончена в ближайшие два�три года.
Губернатор обратил внимание соответ�
ствующих организаций на недопустимость
отставания в подключении населенных
пунктов, социальных учреждений к постро�
енным газовым сетям. Е.С. Строев дал так�
же четкие указания по финансированию
строительства газопроводов в текущем и
2007 году, особо подчеркнув необходи�
мость усилить ведомственный контроль и
обеспечить более тесное взаимодействие
в данном вопросе с ОАО "Газпром", ООО
"Межрегионгаз", Министерством финан�
сов РФ.

В работе коллегии принял участие пред�
седатель областного Совета народных де�
путатов Н.А. Володин.

Пресс�служба губернатора.

Между тем гипертрофичес�
кой обструктивной кардио�
миопатии, по словам профес�
сора, подвержены каждые
двое из тысячи человек, при�
чем чаще всего это люди в
среднем до 25 лет. Среди па�
циентов бакулевского центра
есть и наши земляки. Этим
обстоятельством, собствен�
но, и объясняется визит све�
тила кардиологии именно в
Орел.

Лауреат премии Прави�
тельства РФ, профессор Бо�
рисов недавно стал и победи�
телем конкурса высоких ме�
дицинских технологий в Кана�
де. Разработки россиянина по
диагностике и хирургическо�
му лечению кардиомиопатии у
лиц молодого возраста с вы�
раженной гипертрофией
впервые, к тому же на амери�
канском континенте, отмече�
ны столь высокой оценкой за
вклад в современную кардио�
логию. Раньше это не удава�
лось никому из представите�
лей Восточной Европы.

В декабре наш гость, те�

перь уже специалист с миро�
вым именем, будет демон�
стрировать свои достижения в

парижском госпитале Жоржа
Помпиду, где соберется весь�
ма ограниченный круг светил

от медицины. А два дня в октяб�
ре Константин Валентинович
"выделил" орловцам. Посетил
кардиососудистый центр об�
ластной клинической больни�
цы, где провел ряд консульта�
ций для пациентов, помог в
диагностике, а для коллег�
кардиологов провел теорети�
ческие занятия.

На вопрос, будет ли его ви�
зит  в Орел иметь продолже�
ние, К.В. Борисов ответил, что
надеется на более тесное со�
трудничество не только в ле�
чебном, но и в научном плане.
Для этого на Орловщине име�
ются хорошие предпосылки. И
прежде всего наличие совре�
менного оборудования для
диагностирования и лечения
заболеваний сердечно�сосу�
дистой системы.

Наблюдая за тем, как бе�
режно общался профессор с
пациентами, невольно
вспомнила: "Сердце можно
лечить только сердцем". А
если это еще подкреплено
высокотехнологичными раз�
работками для борьбы с бо�
лезнью, нет сомнений, что
проблемы, существующие в
кардиологии, будут успешно
решаться.

Галина ПЕТРОВА. 

Вчера состоялось заседание

коллегии Орловской области,

которое провел губернатор об

ласти Е.С.Строев. 

ЗАСЕДАНИЕ КОЛЛЕГИИ ОБЛАСТИ

ДДДДООООССССТТТТУУУУЧЧЧЧААААТТТТЬЬЬЬССССЯЯЯЯ
ДДДД ОООО     СССС ЕЕЕЕ РРРР ДДДД ЦЦЦЦ АААА

Визит в наш город профессора К.В. Борисова 

из научного центра сердечнососудистой хирургии

имени А.Н. Бакулева РАМН начался со встречи 

с губернатором. Разговор шел о перспективах

сотрудничества в рамках национального проекта

"Здоровье", а точнее — о возможности внедрения

на Орловщине новых медицинских технологий

диагностирования и лечения болезни, которая

прежде считалась белым пятном кардиологии.

Ф
о

то
 С

е
р

ге
я 

М
И

Р
О

Н
О

В
А

.



СОБЫТИЯ. ФАКТЫ
Орловская правда

13 октября 2006 г. 3

«ГОРОД КРЫЛАТЫЙ
НАД РЕКОЙ ОКОЙ»
Эта номинация была
ключевой в десяти экс
позициях школьных му
зеев, которые приняли
участие в конкурсе,
проводимом среди
школ Железнодорож
ного района. 
История родного города с

момента появления крепости
над Окой и до наших дней,
знаменитые люди Орловщи�
ны, литературное наследие
края, военное лихолетье, вы�
ставки работ учащихся "Золо�
тые руки юных орловчан" —
именно из таких разделов со�
стояли представленные на
конкурс школьных музеев ма�
териалы. Первое место раз�
делили экспозиции школ № 3
и 11, второе получила школа
№ 32, третье — № 35. В даль�
нейшем все эти стенды, до�
клады, рефераты, выставки
книг будут использоваться не
только в экскурсионно�про�
светительской работе, но и на
дополнительных тематичес�
ких уроках и факультативных
занятиях.

ГРАНАТЫ 
С КОМСОМОЛЬСКОЙ
10 октября сотрудники
Заводского РОВД пе
редали саперам МЧС
боеприпасы.
Граната РГД и четыре под�

ствольные гранаты были изъ�
яты сотрудниками милиции в
Орле на улице Комсомоль�
ской.

ЮБИЛЕЙНАЯ
ВЫСТАВКА МАСТЕРА
17 октября в Орлов
ском музее изобрази
тельных искусств от
кроется юбилейная вы
ставка выдающегося
орловского художника
А.И. Курнакова. Экспо
зиция будет приуроче
на к 90летию Андрея
Ильича. 
Отличительной особеннос�

тью нынешней экспозиции
является то, что в ней будут
собраны картины как из ор�
ловских музеев, так и из част�
ных коллекций. Таким обра�
зом, некоторые из произве�
дений А.И. Курнакова широ�
кой публике будут представ�
лены впервые. 

Среди картин — живопись,
портретные работы, пейзажи,
натюрморты, написанные ху�
дожником на протяжении
многих лет его деятельности. 

Информагентство 
"Орловской правды".

ОООО РРРР ЁЁЁЁ ЛЛЛЛ ::::     ВВВВ ЧЧЧЧ ЕЕЕЕ РРРР АААА ,,,,
СССС ЕЕЕЕ ГГГГ ОООО ДДДД НННН ЯЯЯЯ ,,,,     ЗЗЗЗ АААА ВВВВ ТТТТ РРРР АААА

На встрече в областном Сове�
те председатель областного Со�
вета народных депутатов 
Н.А. Володин рассказал об опыте
законотворческой работы в Ор�
ловской области, о практике реа�
лизации национальных проектов
на Орловщине, о ходе реформы
местного самоуправления. Ни�
колай Андреевич заметил, что в
региональном законотворческом
процессе должны учитываться в
том числе и  традиции, нацио�
нальные особенности, сложив�
шиеся в том или ином субъекте
Российской Федерации.

Были обсуждены общие проб�
лемы, стоящие перед законода�
телями  субъектов Российской
Федерации. Подробно обсудили
вопрос нового выборного зако�
нодательства в регионах и тех
коллизий, которые могут возни�

кать в ходе его практической ре�
ализации.

Гости познакомили орловских
законодателей со спецификой
деятельности Народного собра�
ния Чеченской Республики, рас�

сказали о
п р о б л е м а х ,
возникающих
в ходе фор�
м и р о в а н и я
з а к о н о д а �
тельной базы
Чечни.

П о б л а г о �
дарив за теп�
лый прием,
чеченские го�
сти отметили,
что получили
ответы на все
вопросы. Бы�
ло высказано

предложение продолжать со�
трудничество и взаимодействие
как на уровне законодательных
собраний наших регионов, так и
на уровне профильных комите�
тов, а также координировать со�

вместные усилия при выдвиже�
нии законодательных инициатив
в Государственную Думу Феде�
рального собрания России

По мнению Н.А. Володина, по�
добные контакты всегда оказы�
вают самое положительное вли�
яние на всю деятельность регио�
нальных парламентов. Большое
значение имеет и личное обще�
ние. Интерес здесь взаимный —
обмениваясь  мнениям по той
или иной проблеме, мы ближе
подходим к истине в вопросах
нормотворчества.

Во встрече приняли участие
заместитель председателя обла�
стного Совета Ю.А. Тарасов,
председатели комитетов област�
ного Совета А.И. Гапонов, А.Н. Ти�
хонов, В.Н. Шорин, М.И. Швецов.

Информационно�
аналитическое управление

областного Совета народных
депутатов.

КОЛЛЕГИЯ 
ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
11 октября 2006 г.
г. Орел № 204

О проведении осенне
зимнего сезона охоты 2006—
2007 гг.

В связи с поступившими
предложениями охотпользова�
телей, управления Россельхоз�
надзора по Орловской области,
учитывая интересы охотничьей
общественности, заинтересован�
ных служб и ведомств, руковод�
ствуясь Федеральным законом от
24 апреля 1995 года № 52�ФЗ 
"О животном мире", КОЛЛЕГИЯ
ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Разрешить проведение
осенне�зимнего сезона охоты на
зайца�русака, лисицу, енотовид�
ную собаку, хоря, куницу в пери�
од с 14 октября 2006 года по 28
января 2007 года.

2. Охота разрешается 4 дня в
неделю: четверг, пятницу, суббо�
ту, воскресенье, а также в другие
дни недели, если они являются
праздничными или объявлены
Правительством РФ выходными
днями. Норма добычи за день
охоты: заяц�русак — 1 голова;
лисица, енотовидная собака,
хорь, куница — без ограничения
норм добычи.

3. Согласиться с порядком
проведения охоты в осенне�
зимний период 2006—2007 гг.,
установленным настоящим по�
становлением (порядок прила�
гается).

4. Опубликовать настоящее
постановление в газете "Орлов�
ская правда".

5. Контроль за исполнением
настоящего постановления воз�
ложить на первого заместителя
губернатора и председателя
коллегии Орловской области
В.А. Кочуева.

Председатель коллегии
Е.С. СТРОЕВ.

Приложение
к постановлению коллегии

Орловской области
от 11 октября 2006 г. № 204

ПОРЯДОК
проведения осенне�зимнего се�
зона охоты в 2006—2007 годах

В соответствии с правилами
охоты Орловской области, ут�
вержденными постановлением
коллегии администрации Ор�
ловской области от 16 октября
2003 г. № 160 а, договорами на
пользование территориями, ли�
цензионными условиями поль�
зования объектами животного
мира установить:

1. Выдачу разрешений и ли�
цензий на право производства
охоты охотпользователям про�
изводить в соответствии с поло�
жением о порядке их выдачи.
При этом строго соблюдать про�
пускную способность охотничь�
их хозяйств и установленные
нормы нагрузки на охотничьи
угодья.

2. Разрешения на право охо�
ты в первую очередь выдавать
местным охотникам, проживаю�
щим непосредственно на терри�
тории охотничьих хозяйств.

3. На охоте разрешается ис�
пользование охотничьих собак,
зарегистрированных в установ�
ленном порядке и привитых про�
тив бешенства.

4. Запретить на территории
области проведение охоты на
барсука, норку, зайца�беляка,
белку, ондатру.

5. Запрещается охота на все
виды животных на территориях
зеленых зон городов Орла и
Болхова, охранных зон государ�
ственного мемориального при�
родного музея�заповедника
"Спасское�Лутовиново" Мцен�
ского района, ГПЗ "Калужские
засеки", государственных при�
родных комплексных заказников
"Кудияры" Залегощенского рай�
она и "Смирновский" Покров�
ского района, природных парков
Урицкого, Покровского и Сверд�
ловского районов, видовых го�
сударственных охотничьих за�
казников, отдельных охотхо�
зяйств и государственного ре�
зервного фонда по причине не�
достижения оптимальной чис�
ленности животных и непред�
ставления предложений по от�
крытию охоты.

6. Охота на территории ох�
ранной зоны ГУ НП "Орловское
Полесье" проводится по догово�
рам с областным обществом
охотников.

7. Всем пользователям охот�
ничьих угодий принять необхо�
димые меры по усилению охра�
ны животного мира, привлекая
для этой цели сотрудников орга�
нов внутренних дел, агентства
лесного хозяйства, управлений
Россельхознадзора, Роспри�
роднадзора.

ДЕЛЕГАЦИЯ ЧЕЧЕНСКИХ ПАРЛАМЕНТАРИЕВ В ОРЛЕ
В Орловской области побывала делегация парламента Чеченской Республики
во главе с заместителем председателя Народного собрания  Х.Т. Танкаевым. 

Полностью справились с коп�
кой корнеплодов механизаторы
Должанского, Малоархангель�
ского и Мценского районов. Име�
ются все возможности, конечно,
при соответствующих погодных
условиях, в течение ближайших
7—10 дней завершить уборку и в
остальных районах области.

По данным департамента аг�
рарной политики и природополь�
зования Орловской области, са�

харная свекла остается одной из
самых рентабельных и востребо�
ванных сельскохозяйственных
культур. При высокоэффектив�
ном ведении отрасли доход с

каждого гектара свеклы состав�
ляет 40—50 тысяч рублей. В свя�
зи с благоприятной ситуацией,
складывающейся на рынке саха�
ра для отечественных товаропро�
изводителей, имеются все воз�
можности для значительного рас�
ширения посевов сахарной свек�
лы. 

И они успешно реализуются. В
основном завершена подготовка
полей под посев корнеплодов.
Под сахарную свеклу отводится
уже 35 тысяч гектаров, что при�
мерно на 80 процентов превыша�
ет имеющиеся площади. Наибо�

лее высокий прирост свекольно�
го клина запланирован в Ливен�
ском, Мценском и Малоархан�
гельском районах. На все пред�
назначенные под свеклу поля с

учетом почвенных кар�
тограмм и на програм�
мируемую урожайность
внесены сложные мине�
ральные удобрения. Так что
есть надежда на дальней�
ший рост не только площа�
дей, отведенных под свек�
лу, но и отдачи каждого гек�
тара. 

Росту масштабов свек�
лосеяния способствуют и

научно�технические, технологи�
ческие преобразования, произо�
шедшие в отрасли в  последние
годы. Все крупные производите�
ли оснащены самой современной
техникой для возделывания этой
культуры и полностью перешли
на промышленную технологию
производства, исключающую за�
траты ручного труда. Активно
внедряются новые сорта и гибри�
ды, обеспечивающие при равных
затратах более высокую урожай�
ность и лучшее качество сырья. 

Юрий СЕМЁНОВ.

САХАР 
НА ПОЛЯХ
РАСТЁТ

ЗАБОТЫ СЕЛЬСКИЕ
На полях области
близится к
завершению уборочная
страда. Вот и уборка
самой поздней
технической культуры
— сахарной свеклы —
перевалила за свою
вторую половину. При
этом отдача плантаций
нынче рекордная за все
годы свеклосеяния на
Орловщине —
урожайность
составляет в среднем
340 центнеров с
гектара. Свекла
поступает на
переработку в
основном хорошего
качества, с
сахаристостью 16—
16,5 процента. Прием и
переработку урожая
ведут все четыре
сахароперерабатывающих
предприятия области.
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